

L'évacuation de civils et de combattants d'Alep est interrompue



Damas, 16 décembre (RHC)- L'évacuation des civils et des combattants assiégés dans l'Est de la ville d'Alep, en Syrie, a été suspendue suite à la rupture de l'accord de cessez-le-feu conclu entre les parties en conflit.

Des médias indiquent que les tentatives d'évacuer des blessés graves ont été interrompues par le feu des extrémistes ce qui a provoqué l'arrêt de toutes les opérations auxquelles prennent part la Croix Rouge Internationale, le Croissant Rouge Arabe Syrien et d'autres entités humanitaires.

Par ailleurs, les opposants armés qui sont sortis par le Sud d'Alep ont essayé d'emmener avec eux les personnes qu'ils gardent en otage ce qui a été considéré comme une violation du traité d'évacuation conclu entre la Russie et la Turquie.

Le président russe, Vladimir Poutine a déclaré que le prochain objectif à atteindre en Syrie sera l'obtention d'un cessez-le-feu sur tout le territoire en vue duquel la Russie négocie actuellement avec l'opposition armée par l'intermédiaire de la Turquie.

Jusqu'à présent, les parties impliquées dans le conflit s'accusent mutuellement d'avoir violé le cessez-le-feu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/115707-levacuation-de-civils-et-de-combattants-dalep-est-interrompue>



Radio Habana Cuba